



Coopération au développement en matière de personnel et défis actuels



© Armée du Salut Développement international / Libre de droits

Notre partenaire fête son 60e anniversaire. Et vous pouvez y participer.

L'association faïtière "unité" de la coopération personnelle au développement a été fondée en 1964. Cela mérite d'être fêté, y compris un grand gâteau d'anniversaire. L'Armée du Salut est membre d'unité par le biais du développement international.

Mais tout n'est pas que gâteau au chocolat : Des discussions sur l'avenir de la coopération au développement sont en cours. Ce sera également le thème du programme.

Vous êtes intéressé(e) ? Tout le programme et l'inscription dans le lien. La date limite d'inscription est le 02 septembre.

[Programme et inscription](#)

Auteur

Développement international

Publié le

12.8.2024